

Hans-Jürg Fehr
Pilatusstr. 60
8203 Schaffhausen

EINGANG

09. März 2005

Staatskanzlei

MANUAL Nr. 151

An den
Regierungsrat des
Kantons Schaffhausen
Rathaus
8200 Schaffhausen

BD

Kantonsrat
eingegangen: 9. März 2005/15

Bern, 8. März 2005

Kleine Anfrage Halbstunden-Takt 12/2005

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte

Die eidgenössischen Räte haben das Programm „Anschluss an das europäische Eisenbahn-Hochleistungsnetz“ beschlossen. Teil des Programms ist der Bau von Doppelspurinseln im Rafzerfeld für 130 Millionen Franken.

Ich bitte Sie um die Beantwortung der folgenden Fragen.

1. In welchem Projektierungsstand befindet sich das Projekt Doppelspurinseln?
2. Welche Möglichkeiten hat der Regierungsrat, auf eine möglichst rasche Realisierung des Projekts hinzuwirken? Wird er es tun?
3. Welches ist der vorgesehene Zeitplan?
4. Welche Hindernisse sind noch zu überwinden?
5. Was unternimmt der Regierungsrat, um die Einführung des Halbstunden-Taktes zwischen Zürich und Schaffhausen auf den Zeitpunkt der Fertigstellung der Doppelspuren zu realisieren?

Mit freundlichen Grüssen



Hans-Jürg Fehr